

Freitag, 14. September 2012

Hallo Toni,  
anbei die Track-Daten von heute und etwas Bildmaterial.

Es war Etappe-abschließend ein wunderbarer Segeltag bei 20 kn Wind. Als wir dann in die Straße von Messina einschwenkten, da legte der Wind nochmals zu und wir hatten diesen von nun an voll auf die Schnauze. Es begann zudem leicht zu regnen. Wir bargen die Segel und die Maschine kämpfte tapfer gegen die Strömung. Charybdis rührte ordentlich in der Suppe und ließ das Meer mit kurzen, richtungslosen und hohen Wellen tanzen. Es war ein beeindruckendes Schauspiel.



Der Skylla-Felsen links im Bild an der Küste, der Ort Scilla, die Berge Kalabriens dahinter

Wir haben gerade auf den tollen Törnverlauf angestoßen, von dem alle begeistert waren. Ein großes Dankeschön an Christian für das ausgezeichnete Arrangement, besten Dank auch an unsern Co und last but not least an die wunderbare Crew. Dieses Mal hat einfach alles gepasst.

Lieber Toni, dies war mein letzter Bericht. Heute Abend gehen wir noch einmal gemütlich essen und morgen früh um 05:00 werden wir vom Taxi abgeholt. Bei dir möchte ich mich recht herzlich für die tolle Berichtsgestaltung bedanken.

Mast- und Schotbruch Gerardo

YCBS-Odyssee 2011/2012  
Yachtclub Braunau-Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus  
Segelyacht EVA  
Aktuelle Position: Messina  
Aktueller Skipper: Gerhard Schmidhuber

Und hier die Track-Infos zum Tag  
(grafisch der Einlauf in Messina):

Startzeit: 14.09.12 09:33  
Endzeit: 14.09.12 17:28

Infos zum aktiven Track:

Distanz: 39.2 NM  
Gesamtdauer: 7h 52'  
Durchsch.Geschwindigkeit: 5.0 kts  
Höchstgeschwindigkeit: 8.6 kts

Das Navionics Mobile Team

**Eine dringend nötige Ante-Anmerkung:**

Liebe EVA-Crew in der eben noch aktuellen Besetzung (Freitag 14.9.12 abends) !

Auch ich möchte mich bei euch allen für die virtuelle Mitnahme bei eurem interessanten Törn sehr herzlich bedanken. Ihr habt in einigen Abschnitten für die Leser eurer Berichte - auch für mich - ein neues Küstengebiet erschlossen und die Einfärbung dieser weißen Flecken mit Erlebnissen ist euch super gelungen.

Mit besten Wünschen für eine gute Heimreise darf ich mich stellvertretend für alle Surfer applaudierend verabschieden von:

**Skipper Gerardo, Co Gerhard, Brigitte, Sonja, Alois, Helmut, Walter und Willi !**

